

neue Palfinger-Zentrale

hab' da nie einen Wettstreit mit der Landeshauptstadt gesehen, moderne Firmen sind eben auch in Standortfragen flexibel. Aber klar, schön, dass die Firma nun da ist, nachdem der Juniorchef ja auch privat in unserer Gemeinde wohnt.“

Den politisch offiziellen Begrüßungsakt setzte Landeshauptmann Wilfried Haslauer, der auf „Qualität als entscheidenden Standortfaktor verwies. Dazu gehören perfekte Verkehrsnetz-Anbindung, rasche Behördenverfahren sowie Weiterbildung, Forschung und Entwicklung.“ Hierfür investiert Palfinger, gegründet 1932, mittlerweile drei Prozent des Umsatzes, das sind mehr als 30 Millionen Euro.

Spitzen-Qualität hat neben der Produktpalette neuerdings auch das Firmen-eigene Mitarbeiter-Restaurant: Denn dort hat neben Christian Prohaska mit



Chef Hubert Palfinger mit Herbert Ortner (CEO) auf einem ihrer zahlreichen Ladekrane

Manfred Stüfler ein Mann das kulinarische Sagen, der diesbezüglich viele Jahre für Roter Salon und Zirbelzim-

mer im Salzburg-Sacher die Verantwortung trug. „Durch gute Kontakte zur Familie Palfinger kam er

nun zu uns“, sagt Konzernsprecher Hannes Roither. Er weiß auch, dass am alten Standort in Kasern die Marine-Einheit in einem renovierten Teilbereich verbleibt. Wie das neue Headquarter entstanden ist, wurde gestern in einem Video dokumentiert. Den musikalischen Start-Part besorgte Rusty alias Rudi Stumbecker, weltbesten 'Elvis Tribute Artist' aus dem Lungau. Das gefiel auch den 220 geladenen Ehrengästen und ist eine Parole an den Konzern: Palfinger - keep on rockin'!

Daten & Fakten

→ PALFINGER zählt seit Jahren zu den weltweit führenden Herstellern innovativer Hebe-Systeme (Nutzfahrzeuge und maritimer Bereich) und verfügt über Produktions- und Montagestandorte in Europa, Nord- und Südamerika sowie Asien. Im Vorjahr erwirtschaftete man einen Gesamtumsatz von 1.063 Milliarden € bei 8.030 Mitarbeitern.

→ Im ersten Halbjahr 2015 konnte der operative Cashflow von 9,7 auf 37,6 Millionen € gesteigert werden.

→ Die neue Konzernzentrale ist in Familienbesitz und wird von der Palfinger AG gemietet.



Die erfolgreiche Familie Palfinger vereint: Josefine, Hubert, Petra, Brigitte und Hannes

Rusty rockte

- ▶ 9000 jobben weltweit für das Kran-Imperium
- ▶ Eröffnungsfest des Headquarters in Bergheim
- ▶ Mitarbeiter-Restaurant mit „Haubenniveau“

Die Erfolgsmeldungen der Palfinger Gruppe mit der nun offiziell eröffneten neuen Adresse Bergheim, Lamprechtshausener Bundesstraße 8, nehmen seit Jahren kein Ende, allein die Daten der jüngsten Vergangenheit nötigen Respekt ab: Großauftrag in Norwegen, Joint Ventures für den amerikanischen Wind-Markt, dazu Markterfolge auch in den GUS und China – das ermöglichte heuer eine Halbjahresbilanz von 606 Umsatz-Millionen. Ein Plus von 75 Millionen gegenüber 2014. Das erleichtert die

Konzern-Zielsetzung mit Blick auf 2017, einen Umsatz von 1,8 Milliarden € zu erreichen.

Zu diesem Erfolgstrend passt dann auch die neue Firmenzentrale in Bergheim, die in knapp zwei Jahren für rund 20 Millionen Euro aus dem Boden gestampft wurde. Auch zur Freude von Bürgermeister

VON ROLAND RUSS

Johann Hutzinger, der am Freitag Abend völlig stressfrei zum Couch-Gespräch ins neue Center kam: „Ich



W. Haslauer, H. Palfinger, K. Lettner, H. Ortner, J. Hutzinger



Küchenchef Manfred Stüfler & Tochter Charline Sassmann

Das Palfinger-Stammprodukt: der hydraulische Knickarmkran.



Rusty sorgte für Stimmung.



Thomas Geierspichler & Moderator Lukas Schweighofer